



Vorlage-Nr. 0358/2013

Anfrage: Stand der Verhandlungen Ludwigsstraße/ECE

Seit Sommer 2012 sind die Ludwigsstraßen-Foren beendet und Verwaltung, Stadtrat sowie Bürgerschaft haben in den Foren Richtlinien für den Bau eines Shoppingcenters an der Ludwigsstraße erarbeitet. Gestärkt mit diesen Richtlinien wollte die Verwaltung mit dem Investor ECE in Verhandlungen eintreten.

1. Wie sieht der derzeitige Verhandlungsstand aus?
2. Gibt es Zwischenergebnisse?
3. Werden aktuell Gespräche geführt?
4. Wann sind die nächsten Gespräche terminiert?
5. Wie oft haben sich Verwaltung und Vertreter von ECE getroffen, um entsprechende Positionen zu diskutieren/auszutauschen?
6. Wann ist mit einem – wie auch immer gearteten – Ergebnis zu rechnen?

gez. Simon Dietzen